



## #Política

# Legisladores mexicanos se solidarizan con migrantes

POR RUBÉN ARIZMENDI

**D**urante la instalación de la Primera Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el senador Enrique Inzunza llamó a la unidad legislativa para respaldar a los migrantes mexicanos afectados por las redadas del Gobierno de Donald Trump en Estados Unidos.

En ese contexto, los grupos parlamentarios anunciaron que presentarán un Punto de Acuerdo en la Comisión Permanente para expresar solidaridad con los connacionales en Estados Unidos y con la política migratoria de la pre-

## Senadores y diputados respondieron con unidad ante las acciones del Gobierno de Donald Trump contra los connacionales

sidenta Claudia Sheinbaum.

El legislador por Morena subrayó que la coyuntura actual exige responsabilidad y unidad del Congreso para defender los derechos fundamentales de los mexicanos, tanto de quienes viven en el país como de quienes han construido una vida en el extranjero.

“El deber nos llama a hacer causa común con el interés superior de la nación. No puede ser otro que la defensa de nuestros connacionales. Allende el territorio, también

hay un México que debemos proteger”, expresó el legislador.

La diputada del Partido Acción Nacional, Margarita Zavala, aunque se sumó al llamado a la unidad, pidió prudencia en las declaraciones de los funcionarios mexicanos sobre temas migratorios.

Señaló que el llamado de la presidenta Claudia Sheinbaum a movilizarse por la posible imposición de aranceles a las remesas pudo haberse malinterpretado en Washington.

Dijo que, aunque pudo ser una



FOTO: CUARTOSCUIRO

**El senador** Enrique Inzunza llamó a la unidad legislativa para respaldar a los migrantes mexicanos.

confusión, el mensaje enviado a Estados Unidos fue delicado y podría haber generado tensiones innecesarias.

### **Respaldan a la presidenta Claudia Sheinbaum**

Los legisladores del partido oficialista defendieron a la presidenta Claudia Sheinbaum y rechazaron

**El decir que sus palabras causaron este conflicto es atribuirle una responsabilidad que no le corresponde. No podemos permitir ese tipo de señalamientos”**

### **Margarita Valdez**

Senadora de Morena

los señalamientos de irresponsabilidad hechos por la oposición.

La senadora de Morena, Margarita Valdez, negó categóricamente que las palabras de la presidenta hayan generado el problema. Afirmó que responsabilizarla es injusto y reiteró su respaldo absoluto a su liderazgo.